

Bush y Dukakis a pocas horas de elecciones en EU

Washington, Nov. 6 (UPI). El republicano George Bush y el demócrata Michael Dukakis, haciendo campaña furiosamente en las últimas 48 horas de su larga y a veces tortuosa lucha por llegar a la Casa

Blanca, se dirigieron individualmente a los corazones de los norteamericanos hoy mientras nuevas encuestas daban señales mixtas sobre lo rápido que se estaba estrechando la competencia.

Las elecciones están programadas para el próximo martes 8 de noviembre y los dos hombres comenzaron hoy el último impulso en Colorado, donde Dukakis, usando su recién hallado tema populista, utilizó las dudas de los votantes sobre el candidato vicepresidencial republicano Dan Quayle, subrayando lo que pasaría si el senador por Indiana quedará a cargo de una situación de crisis. "Piensen en eso" gritó Dukakis a una bulliciosa concentración de unas

—Pasa a la página 59—

Queda suspendida la Cumbre de Pdtes. C.A.

San José, Nov. 6 (DPA). La reunión de los cinco presidentes de Centroamérica anunciada para el 26 de este mes en San Salvador ha quedado suspendida.

Rica Rodrigo Madrigal declaró que debido al litigio Nicaragua - Honduras, en el que Nicaragua acusa a Honduras ante la Corte Internacional de La Haya, se comunicó

—Pasa a la página 37—

Walesa amenaza al régimen polaco con huelga nacional

Varsovia, Nov. 6 (UPI). El líder sindical de Solidaridad, Lech Walesa, advirtió hoy a las autoridades que recomendará a los trabajadores que lleven a cabo los planes

de una huelga nacional, a no ser que el gobierno anule su orden de cierre de los astilleros Lenin, informaron hoy fuentes de Solidaridad.

—Pasa a la página 76—

Siguen cambios en el alto mando del ejército chileno

Santiago, Nov. 6 (UPI). El vicealmirante Jorge Sepúlveda fue designado hoy Segundo Jefe de la Marina de Guerra, luego que fueran llamados a retiro nueve de los 29 miembros del cuerpo de

almirantes, informaron fuentes castrenses.

Los cambios en el alto mando de la Armada fueron anunciados tres días después que el presidente Augusto Pino-

—Pasa a la página 51—



ULTIMAS HORAS. Malvern, Pennsylvania, Nov. 6 (AP-Cablefoto). El vicepresidente George Bush abraza a su esposa Bárbara durante una presentación proselitista, incluida en su agenda de las últimas horas, antes de las elecciones presidenciales, programadas para el próximo martes.

Petición del Vaticano ante nuevo Pdte. de EU

Ciudad del Vaticano, Nov. 6 (Reuter). Quiquiera gane las elecciones presidenciales que se celebrarán la próxima semana en los Estados Unidos no deberá desvanecer las esperanzas de paz mundial que se ges-

taron durante la administración de Ronald Reagan, dijo hoy el diario del Vaticano.

"Reagan deja un mundo en el que... han crecido las esperanzas de paz desde su acceso a la pri-

—Pasa a la página 76—

El Papa expresa apoyo al sindicalismo polaco

Ciudad del Vaticano, Nov. 6 (UPI). El Papa Juan Pablo II expresó su apoyo a la proscrita coalición sindical Solidaridad de su nativa Polonia y dijo que estaba preocupado por el cierre de los astilleros Lenin, donde fue fundado dicho organismo gremial, según informaciones de prensa.

El diario oficial del Vaticano, L'Osservatore Romano, dijo hoy que el Pontífice manifestó sus puntos de vista el viernes, durante una reunión que mantuvo con 200 peregrinos polacos, quienes le visitaron por el día de su santo patrono. "Cordialmente saludo a todos mis compa-

triotas en un día como este, que resulta tan solemne para mí", dijo el Papa Juan Pablo. "Y mi saludo es muy especial para los habitantes de Gdansk".

—Pasa a la página 63—

Elecciones "enfrian" actividad en Bolsa EU

Nueva York, Nov. 6 (AP). La inminencia de las elecciones "enfrió" la semana anterior las operaciones en Wall Street, a pesar de las secuelas de la fiebre de adquisiciones de empresas que caracterizó los últimos días de octubre.

ENTRADA TRIUNFAL. Mesquite, Texas, Nov. 6 (AP-Cablefoto). El presidente Ronald Reagan saluda a la multitud al hacer su entrada triunfal al rodeo de esta ciudad. El carruaje es tirado por caballos, bajo el mando de Rorie Cowden y sus hijos Chase y Lane.



Muchos inversionistas institucionales se mantuvieron al margen de las operaciones, dejando el campo libre a los profesionales y con ello disminuyendo el volumen negociado. El promedio Dow Jones de 30 empre-

—Pasa a la página 37—

Reagan exhorta a votar por Bush

Washington, Nov. 6 (UPI). Tres días antes de las elecciones, el presidente Ronald Reagan dijo ayer que votar por George Bush es votar por el "optimismo" y "una expresión de fe en el experimento norteamericano". En su discurso semanal por radio de cinco minutos, grabado en la Casa Blanca antes de salir a ayudar en la campaña

del candidato presidencial republicano en Detroit y Dallas, Reagan dijo que "el nombre que se encuentra este año en la parte superior de la boleta es crucial. No hagan caso a los corifeos cínicos que les dicen que esta elección no es sobre problemas. Si lo es.

"En efecto", agregó, "es sobre algo

—Pasa a la página 51—



VICTIMA DE BOMBA. Seúl, Nov. 6 (AP-Cablefoto). Policías tratan de protegerse con sus escudos, mientras otro oficial, al centro, es víctima de una bomba incendiaria lanzada por

estudiantes radicales. Los manifestantes demandaban el arresto y juicio al ex-presidente Chun Doo-Hwan. Por lo menos once policías resultaron heridos.